

2026 Sonder-Auslandsseminar für Shogo-Inhaber (Europa) (& ANKF-Seminar zur Zertifizierung lokaler Komiteemitglieder)

Ziel: Dieses Seminar zielt darauf ab, Shogo-Inhabern eine systematische Ausbildung als Ausbilder und Prüfer zu bieten, um sicherzustellen, dass sie die erforderlichen Kenntnisse, Fähigkeiten und pädagogischen Methoden erwerben, um Kyudo-Praktizierende in Europa gemäß den ANKF-Standards anzuleiten.

Veranstalter: IKYF

Mitorganisator: ANKF

Leitender Veranstalter: DKyuB

Unterstützende Organisation: EKF

Termine: Dienstag, 14. April – Donnerstag, 16. April 2026 (Das Seminar beginnt am 14. April 2026 um 13:00 Uhr.)

Veranstaltungsort: Landessportbund Hessen -Sportschule Frankfurt am Main-(Otto-Fleck-Schneise 4, 60528 Frankfurt am Main, Deutschland)

Teilnahmeberechtigung: Dieses Seminar steht Shogo-Inhabern offen, die Mitgliedorganisationen der International Kyudo Federation in Europa angehören.

Seminargebühren: 80.000 JPY pro Person (450 Euro), (Mittagessen ist inbegriffen. Für diejenigen, die über Nacht bleiben möchten, siehe beigefügter „Unterkunftsanmeldung“).

Anmeldeverfahren: 1. Bewerber müssen sich bei ihrer Mitgliedsorganisation bewerben. Stornierungen werden nur akzeptiert, wenn das IKYF-Sekretariat bis Dienstag, 6. Januar 2026, 17:00 Uhr (japanischer Zeit) informiert wird. Bei Stornierungen nach diesem Datum erfolgt unabhängig vom Grund keine Rückerstattung.

Sollten weitere Informationen zum Seminar verfügbar werden, werden diese per E-Mail an die einzelnen Organisationen versandt.

Verwendung personenbezogener Daten:

Mit dem Einreichen des Anmeldeformulars erklären sich die Bewerber mit der folgenden Verwendung der angegebenen Daten einverstanden:

1. Der Name, die Zugehörigkeit, das Alter, der Shogo und das Datum der Verleihung, der Dan-Grad und das Datum der Genehmigung usw. der Person können in der Teilnehmerliste des Seminars und anderen damit zusammenhängenden Dokumenten verwendet werden.
2. Der Name, die Zugehörigkeit, der Shogo und der Dan-Grad der Person können in ANKF-Publikationen zur Berichterstattung über das Seminar verwendet werden.

2026 Special Overseas Seminar for Shogo Holders (Europe) (& ANKF Local Committee Member Certification Seminar)

(Issued on November 4, 2025, IKYF Secretary Office)

Objective: *This seminar aims to provide Shogo holders with systematic training as instructors and examiners, ensuring that they acquire the knowledge, skills, and pedagogical methods necessary to guide Kyudo practitioners in Europe in accordance with ANKF standards.*

Organizer: *International Kyudo Federation (IKYF)*
Co-Organizer: *All Nippon Kyudo Federation (ANKF)*
Supervising Organizer: *German Kyudo Federation (DKyuB)*
Supporting Organization: *European Kyudo Federation (EKF)*

Dates: **Tuesday, April 14 – Thursday, April 16, 2026**

(The seminar will begin at 1:00 p.m. on April 14, 2026)

Venue: Landessportbund Hessen -Sportschule Frankfurt am Main-
(Otto-Fleck-Schneise 4, 60528 Frankfurt am Main, Germany)

Eligibility: This seminar is open to Shogo holders belonging to member organizations of the International Kyudo Federation in Europe.

Seminar Fees: JPY 80,000 per person

(Lunch is included. For those who wish to stay overnight, please refer to the attached "Accommodation Options")

Application Procedure:

1. Applicants shall apply to their affiliated organization.
Cancellations will only be accepted if the IKYF Secretariat is informed by 17:00 (Japan Time), Tuesday, January 6, 2026.
- If a cancellation is made after this date, no refund will be given regardless of the reason.

In case additional information regarding the seminar becomes available, emails will be sent to each organization.

Regarding the Use of Personal Information:

By submitting the application form, applicants agree to the following uses of the information provided:

1. The individual's name, affiliation, age, Shogo and the date granted, Dan grade and the date approved, etc., may be used in the seminar participants list and other related documents.
2. The individual's name, affiliation, Shogo, and Dan grade may be used in ANKF publications to report on the seminar.